

Costa Rica lidera pobreza infantil

Revela estudio realizado por la OCDE



El nombre de Costa Rica volvió a sobresalir en una encuesta, sin embargo, en esta oportunidad no fueron factores positivos los que hicieron que se destacara frente a otros países.

Costa Rica ocupa el primer lugar en pobreza infantil, de acuerdo con el Índice de Pobreza de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE).

PUBLICIDAD 

Lo anterior porque la tasa de pobreza es la relación entre el número de personas (en un grupo de edad dado) cuyos ingresos están por debajo de la mitad del ingreso familiar promedio de la población, según la OCDE. De las 38 naciones que conforman dicho organismo, Costa Rica tiene el porcentaje más alto de personas menores de 18 años que no cuentan con los recursos necesarios para satisfacer las necesidades básicas con un 27%.

Con el más reciente estudio quedan en evidencia las necesidades de la población más joven del país y las desigualdades que han venido afectando desde hace varias décadas.

En pobreza total el país se mantiene como primero con un 20%, mientras que en la población de 18 a 65 años este indicador se ubica en un 17% y en 66 años o más en un 22%.

Además se crean brechas en esta población en el acceso a la tecnología y a la educación, las cuales no están al alcance de todos.

NECESIDADES BÁSICAS

Entre las necesidades básicas para los niños se encuentran alimentación, vivienda, servicios médicos, vestido, educación y protección.

PERIODISTA: Sofía Barboza Mora | **CRÉDITOS:** Foto: Archivo | **EMAIL:** sofia.barboza@diarioextra.com |
Martes 28 Marzo, 2023 | **HORA:** 12:00 AM